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Ci sono volute più segnalazioni di cittadini e associazioni locali per smuovere un situazione
sospesa da tempo: quella del mancato rinnovo della convenzione sui beni artistici ostraveterani
conservati nel Museo Civico Parrocchiale. Ufficialmente anche lo scorso 28 agosto era stata
pubblicamente sollecitata una soluzione e avanzata al Comune richiesta di sapere che cosa
manca ancora per il rinnovo della convenzione, allo scopo di fugare ogni       preoccupazione al
riguardo. Infatti il patrimonio d’arte custodito nei locali comunali non è di proprietà comunale, ma
parrocchiale, e il Comune continuava ad ospitarlo senza titolo, esponendo le opere ai rischi
conseguenti. Anche il successivo 6 settembre era stata nuovamente sollecitata una soluzione
sulla situazione in sospeso della conservazione dei beni artistici conservati nel Museo senza il
rinnovo della convenzione che espone a rischio il patrimonio culturale locale, inviando al
Comune una richiesta scritta. Passano ancora molti mesi, prima che il problema trovi una prima
soluzione. Finalmente lo scorso 23 dicembre è stata pubblicata la deliberazione della Giunta
Municipale n. 112 del 18 dicembre con la quale viene approvato lo schema di convenzione tra il
Comune e la Parrocchia di Santa Maria di Piazza per il deposito delle opere d’arte di proprietà
parrocchiale presso il Museo Civico Parrocchiale. “montenovonostro” non entra certo nel merito
dell’accordo raggiunto tra i due enti, saranno gli interessati, eventualmente, a farlo. Dice solo:
finalmente. Era ora scossa. Meglio tardi che mai, ringraziando che è andata bene senza
incidenti di percorso. Ma che ci voleva mai a deliberare prima? Perché il Comune ha aspettato
così tanto tempo? Ci impiega molto meno tempo a organizzare merende e pasticcini per alcuni.
Molto più per le cose che interessano tutti. A proposito: come si fa a vedere quanto ha pagato di
tasca propria per quegli assaggi l’assessore competente, che pure vanta di averlo fatto vedere
a tutti, meno che a noi?
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